

望岳荘だより

令和4年
8月10日

今年の梅雨は観測史上最も短く、暑い夏に入るのがとても早く、連日の猛暑の中で利用者一人一人と職員自身の体調についても十分注意をしながら毎日を送っています。

今月の行動目標を「こまめに水分を取り、熱中症予防に努める」とし、「ご家族の皆様も外での作業の際は、こまめな水分補給を行い、熱中症にはくれぐれもご注意をお願いします。

新型コロナウイルスが再び感染拡大している中で、村では祭事等の行事をやむなく中止し、感染予防策を図っています。

当施設では、これまでと同様に感染予防策をしっかり取って、利用者に楽しい生活が送れるよう季節を感じていただく行事等を引き続き計画していきます。

七月誕生会を開催しました

七月お誕生の皆さんの誕生会を、七月二十八日（木）に開催しました。七月の誕生者は大勢で、一歳を年頭に、全員で十一名でした。

花束とカードを贈りお祝いをしました。これからも皆さん、健康で元氣にお過ごしくださいと思います。

誕生日のメニューを紹介します。

赤飯、天ぷら（えび、ピーマン、さつま芋）、大根おろし、清まし汁、夏野菜の酢の物、フリーカットケーキでお祝いしました。



望岳荘夏まつりを開催しました

七月二十九日（金）に、望岳荘の夏まつりを開催しました。

本年も新型コロナウイルス禍の中、昨年に引き続き村内外の関係者を迎え入れることなく、利用者職員で開催しました。利用者にお祭りを感じていただくこと職員が工夫を凝らし、計画した夏まつりに利用者の皆さんから満足する笑顔をいただきました。

紅白幕や提灯で雰囲気づくりをした会場（食堂）に設けた綿アメやかき氷コーナーは、ずいぶん気に入っていただいたようです。

職員が踊る「木島平どんか」は利用者も加わって手足を動かし、「からす踊り」にも拍手を送っていました。

炎天下の中庭よりもエアコンの効いた食堂での開催も利用者には好評でした。



老連の皆さんが草取りボランティア

六月に木島平村民生委員さんに花植えをしていただいた花壇。今回は（7月26日）、村内の老人クラブの皆さんが草取りボランティアに来てくださいました。

草だらけの中庭の花壇が見違えるほどきれいになりました。ありがとうございました。



書道 7月20日

先生の書いたお手本を見ながら、自分流に半紙に向かい真剣に筆を走らせます。出来上がった作品は、次回まで食堂に展示します。

今回の文字は「清水」「草刈」「毛虫」でした。



行事のお知らせ【八月中旬～九月】

八月

- 十八日 手工芸 (午後)
- 二十二日 理髪奉仕 (美容) (午前)
- 二十三日 書道 (午後)
- 二十五日 誕生会 (午前)
- 二十九日 音楽 (午後)

九月

- 五日 理髪奉仕 (理容) (午前)
- 〃 喫茶 食事委員会 (午後)
- 六日 村老連美化ボランティア (午前)
- 八日 フラワーアレンジメント (午後)
- 九日 敬老祝賀式 (午前)
- 十四日 小中学校絵手紙交流・検討中
- 二十日 彼岸供養 (午後)
- 二十一日 書道 (午後)
- 二十二日 稲刈り (午前)
- 二十六日 音楽 (午後)
- 二十八日 誕生会 (午前)

お知らせ

☆ 望岳荘敬老祝賀式について

本年も昨年に引き続き、北信広域副連合長の日墓村長を招いての開催を予定しています。コロナ感染者が依然として増加している現状の中で、施設の安全を考えての開催にご理解をお願いします。

本年は百歳を迎えられる5名の方と、米寿を迎えられる2名の方に寿詞を送り、お祝いをいたします。

・ 九月九日 (金) 午前十時三十分から

☆ 利用料の引き落としについて

利用料の引き落としを八月二十二日 (月) に予定しています。ご確認をお願いします。

☆ 面会について

当面の間、密越し面会とオンラインによる面会を続けます。一回につき一組とするため、これまで同様に予約をお願いします。

第一及び第三日曜日も行ないませんが、感染状況により対応が変わる場合があります。

その場合はご連絡しますので、ご理解をお願いします。